

NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA VILLAVICENCIO REGIONALES NACIONALES BLOG OPINIÓN CULTURA TURISMO EMISORA TV



Mujeres cacaoteras del Meta han generado más de \$11.000 millones apoyo de Ecopetrol

Regionales A través del cultivo y venta de este producto, 800 mujeres en 10 municipios del departamento sostienen sus hogares y fortalecen su independencia económica. Compartir (f) (X) (Ŋ) (m) (②) (∞) (⊕)

E I trabajo de cientos de mujeres productoras de cacao en el Meta está dando frutos. Gracias al programa Agroemprende Cacao, financiado por Ecopetrol y el Gobierno de Canadá y ejecutado por Socodevi, 800 mujeres han logrado comercializar más de 800 toneladas de cacao seco, alcanzando ingresos superiores a

Este programa viene fortaleciendo la producción y la comercialización del cacao en municipios como Acacías,

A través de más de 400 capacitaciones en temas técnicos sociales ambientales y económicos las participantes adquirieron herramientas para mejorar la calidad de su producto y acceder a mejores oportunidades en el mercado.

Cacaoteros del Meta triplicaron ventas con apoyo de Ecopetrol y el Gobierno canadiense

"El cacao no solo nos permite generar ingresos, sino que también nos da independencia y la posibilidad de sacar adelante a nuestras familias", expresó una de las productoras que hacen parte del programa.

Agroemprende Cacao busca, además de empoderar a las mujeres del sector rural, consolidar una producción agrícola sostenible en el departamento del Meta.

Únete a nuestro canal de WhatsApp Las noticias más importantes de Villavicencio (3) Etiquetas -Agroemprende cacao cacaoteras del Meta Ecopetrol

> Tierras que la ANT entregó a campesinos terminarían en manos de un narco

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN MAR 14, 2025

Regionales